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　西白山台町内会には５か所の公園用地がある一方で、
市内の未整備公園４か所のうち２か所が西白山台にあり
ます。さらに、西白山台で整備済みの公園の３か所のう
ち、遊具がある公園は１か所のみです。

　その１か所も、西白山台には小学生までの子ど
もだけで約 ��� 人いるのに、人気の遊具は、
滑り台が１台、ブランコが２つ。滑り台に乗るた
めにどれだけ順番待ちしろって言うの？！

現状

経過

提案

・  地域の人口動態を踏まえ、早急に『とりの木沢公園』を整備。
・  毎日行けるいつもの公園と、お休みの日に家族みんなで行く特別な公園があって、やっと歩いているよう
な幼児から、自由に走り回れる子ども、ボール遊びをするお兄さん、お姉さんまでが安全に遊べる公園。地
域を支えてくれている高齢者がくつろいだり、生きがいを見つけることができる公園。そして、雪の多い
地域でも長い期間、安全に遊べる公園の整備を期待。

・  先導的に緑化を推進し計画の早期実現を目指す『緑化重点地区』に西白山台地区を新規追加
（八戸駅周辺地区と中心市街地地区は先に既決）
・  とりの木沢公園（西白山台地区）における Park-PFI 等の民間活力を活用した公園整備
の検討

（緑の基本計画（改訂版）はパブリックコメントを経て３月 � 日に最終決定予定）

�、未来を創る子どもファースト推進プロジェクトについて
 ➀  私立幼稚園のエアコン整備について
 ➁  子どもの衛生対策について
  ア、温水による手洗いについて
  イ、自分で手を洗える環境設備について
　　　　　　
�、中心市街地の活性化について
 ➀  再開発計画について
 ➁  大学の中心市街地移転について

�、公共交通について
 八戸地域圏域連携 IC カードハチカについて

�、デジタル化による地域活動の活性化と持続可能性について
 （ア）町内会費のキャッシュレス化について
 （イ）電子回覧板について
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プロフィールプロフィール

～ ４期目の議会での役職等  ～
自由民主・市民クラブに所属 ( 現職 )
議会運営委員会　委員長
議会改革推進委員会　委員長
広報公聴委員会　委員長 ( 現職 )
総務常任委員会　委員長 ( 現職 )
広域連携推進特別員会　副委員長
スポーツ文化施設建設運営特別委員会　委員 ( 現職 )
八戸地域広域市町村圏事務組合　議員 ( 現職 )

昭和５５年３月八戸市に生まれる
長者幼稚園→長者小学校→長者中学校→
八戸東高等学校人文科→帝京大学文学部心理学科

連絡先
　八戸市議会　議会事務局
　〒���-����　八戸市内丸 �-�-�
　TEL：  ����-��-���� ( 代表 )

令和 5年 3月議会一般質問 （3月 1日～3日）

　令和 � 年 �� 月 �� 日に自由民主・市民クラ
ブから熊谷市長に ��� 項目の要望をしました。

要望書の詳しい内容はこちら

( 議席順、敬称略 )

自由民主・市民クラブ 会派所属メンバー

質問予定の項目 ( 予定 )

会派で市長に要望会派で市長に要望


